

El suministro urbano de agua a debate en Valencia.

La Fundación para el Fomento de la Ingeniería del Agua, entidad dependiente de la Universidad Politécnica de Valencia, ha organizado para los días 26, 27 y 28 de junio el seminario internacional. El suministro de agua urbano a debate. La primera ponencia correrá a cargo de Pascual Fernández, secretario de Estado de Aguas, que disertará sobre el Plan Hidrológico Nacional y los abastecimientos de agua en España.

Francisco Cabezas, subdirector general de Planificación Hidrológica, y Enrique Cabrera, de la UPV, abordarán la situación actual de los abastecimientos hídricos en España, los problemas y sus posibles soluciones.

Asimismo, en este primer día Fernando Porta, de Aguas de Barcelona, abordará la Directiva marco del Agua y los abastecimientos. El miércoles Hendrik Bruins, de la israelí Universidad Ben Gurión, hablará sobre la gestión de sequías en abastecimientos urbanos. El seminario lo clausurará José Ramon García Antón.